

学校だより



二 中 の 風

校訓 真実の一日 誠実の一日 充実の一日

令和4年度
八代市立第二中学校
令和5年3月22日
第11号 文責 里永典隆

1年間よく頑張りました。新年度に向け

桜の花も咲き、春爛漫の中、令和4年度が終わろうとしています。本年度も新型コロナウイルス感染症予防対策により、学校行事やイベントも大きく制限される中で学校生活でした。その中でも1年生の宿泊教室は1泊2日での実施、2、3年生は例年どおり2泊3日で関西方面への修学旅行が実施できたことを大変うれしく思いました。体育大会の半日実施など学校行事等は縮小、制限の中でしたが、できる範囲で行ったすべての教育活動で素晴らしい生徒の活躍の姿、成長した姿を見ることができ、とてもうれしく思っています。ここに年度末を迎えることができたのも生徒の皆さんの頑張り、保護者や地域の方々のご支援とご協力があったからこそだと心から感謝いたします。新型コロナウイルス感染症への対応は、マスクの着用が緩和されたり、5月8日から第5類への変更が行われたりするなど大きな転換期を迎えることとなります。令和5年度はコロナ禍以前の状況に近づくと考えられます。次年度も充実した学校生活が送れるように取り組んでいければと思います。いよいよ春休みを迎えます。この期間、現在の学年の振り返りと4月からの新しい生活への準備を行い、気持ちも新たに新学期を迎えられるようにしてほしいと思います。



卒業おめでとう！輝かしい未来へ羽ばたこう！

3月3日、令和4年度第76回卒業式を挙行了しました。新型コロナウイルスへの対応から、本年度も在校生、来賓や地域の方々の参加を控えていただき、卒業生と保護者のみの参加による卒業式となりました。厳粛な中、素晴らしい式となり、120名の卒業生は母校を巣立っていきました。本年度の卒業生は、新型コロナウイルス感染拡大を受けて、1年生の入学式直後から約2カ月にも及ぶ長期の臨時休校、中体連や学校行事の中止や縮小など大きな変化の中での生活を3年間続けました。特に中学生生活最大の行事である修学旅行も2度の延期の末、3年生の5月に実施となりました。しかし、3年生の学校生活は言葉で表せないくらい素晴らしいものでした。最後の学活ではそれぞれの担任から一人一人へ卒業証書の授与が行われ、工夫を凝らした最後の学活が行われました。卒業後それぞれの進む道は違っても、第二中学校の卒業生として誇りをもってそれぞれの道を進んでほしいと思います。卒業生のこれからの前途に幸多からんことを祈っています。



今後の行事予定

- 3月29日(水) 退任式(9:30~)
- 4月10日(月) 始業式・就任式
- 4月11日(火)~ 入学式
- 4月12日(水) 給食開始
対面式、部活動紹介

「3年生、ありがとう」「1、2年生へ、バトンをつなぐ」

卒業式を翌日に控えた3月2日に「3年生を送る会」を行いました。1年生は3年生に向けて、各学級からの応援メッセージ、詩や踊りなどで感謝の気持ちを伝えました。2年生はビデオメッセージ、各学級からの感謝の言葉を伝えました。それに対して3年生からは、1、2年生に対して、これまで部活動や学校行事で頑張ってくれたことへの感謝、これからの二中を託す呼びかけを行いました。そして最後に学年合唱を行い、有終の美を飾りました。

どの学年も学年らしさをよく出し、卒業生と在校生が互いに相手のことを思いやる内容で見ている感動のあまり、涙が出そうになりました。改めて二中の素晴らしさを感じるとともに、よき伝統を今後とも引き継いでほしいと思いました。



新生徒会執行部、始動！

2年生の新生徒会執行部となり、はじめての生徒朝会が2月21日に行われました。委員会活動も2年生の新委員長に代わり、3年生のサポートを受けながら運営を行いました。生徒朝会では、新生徒会長の稗田さんが挨拶を行いました。とても緊張した様子でしたが、初めての会長挨拶という大役を無事にやり遂げました。二中学生徒会はこれまでの先輩方から、自主・自立の生徒会として伝統を受け継いでいます。2年生にバトンタッチした新生徒会もこの伝統を受け継ぎ、素晴らしい活動を行ってくれると期待しています。



元気いっぱい！二中の昼休み「Nリーグ」実施

二中の昼休みは元気いっぱいです。普段からボールで遊んだり、走ったりとにぎやかです。そのような中に更に盛り上がるのが「Nリーグ」です。各学期にいろいろな種目で1年から3年生まで全クラスでクラスマッチを行います。3学期は2月にリレーを行いました。各学級代表の選手が走りましたが、応援の盛り上がり方がとても元気です。今回の優勝は3年1組でした。全校生徒で楽しい時間を過ごすことができました。



お世話になりました、学校評価アンケート

2月半ばに実施しました後期学校評価アンケートについて、保護者の皆様にはご多用な中に回答いただき、ありがとうございました。総数で前期より100件程度少なくなっておりますが、130件程度のご家庭から回答をいただきました。各項目4点満点中、以下のような結果となりました。前期に比べ若干低くなった項目もありました。また、記述でいただいたご意見も含め、さらに改善していくよう職員で話し合い、学校で対応していきます。

質問項目		R4 前期	R4 後期
1	子どもの話や学級だよりなどから、二中の教育活動についてはよく知っている。	3.01	2.90
2	二中の教育活動については、全体的には保護者として信頼している。	3.24	3.18
3	二中の先生は、生徒の悩みや相談によく応じてくれている。	3.13	3.14
4	二中の先生は、生徒の進路希望の実現に向けて協力してくれている。	3.13	3.13
5	子どもの話や授業参観などから、授業の教え方は、分かりやすい。	3.04	2.98
6	自分の子どもは、予習・復習・宿題など、家庭学習を頑張っている。	2.66	2.66
7	自分の子どもは、家では規則正しい生活ができている。	2.84	2.75

今回が本年度最終号になります。1年間、大変お世話になりました